

Comunicado Núm. 272/2023

POCO A POCO EL SEMINARIO COMIENZA A CAMBIAR: HABITANTES

- *Agradecieron a las autoridades por tan esperada rehabilitación de la calle Lago Winnipeg*
- *Con el Tren de Seguridad las y los vecinos se sentirán con más confianza de salir*

Toluca, Estado de México, 8 de abril de 2023.- Vecinas y vecinos de El Seminario dieron muestras de agradecimiento al gobierno municipal por la tan esperada rehabilitación de la calle Lago Winnipeg, vialidad importante de esa zona, además aplaudieron el arranque del Tren de Seguridad pues dijeron ahora se sentirán con más confianza de salir a la calle.

Al respecto, Isidro Valdez Esquivel, Profesor en la zona, señaló que era indispensable y prioritario atender la petición de la comunidad y añadió “qué bueno que nuestro presidente municipal se preocupe por la rehabilitación de esta calle que es importante y nos da mucha seguridad, ahora los niños tendrán más confianza de salir y hacer sus actividades como ir a la escuela”.

Por su parte, Bertha Hernández Reza, vecina manifestó que el inicio de la obra es un gran avance pues es un trabajo de vecinos no sólo de autoridades, se trata de una vía alterna muy importante porque conecta con San Buenaventura “creo que el señor presidente en esta ocasión se ha ganado un súper diez por este trabajo”.

En cuanto al Tren de Seguridad refirieron que es una estrategia que generará confianza en la población porque la gente verá que están vigilando y no harán maldades dijo Felisa Amado Longinos, vecina de El Seminario.

Mientras que el maestro Isidro Valdez refirió que con el Tren de Seguridad proporcionará confianza especialmente a las mujeres, así como a los padres de familia que van por sus hijos a la escuela por las tardes o noches.

Con estas acciones El Seminario toma otro rostro, más cordial y amigable con sus habitantes, poco a poco comienza a cambiar.